

Daftar Isi Klipping Media Massa Tanggal 29 Agustus 2020

Sumber Pengambilan Dokumen

A	Kabupaten Bandung Barat	
	Pendapatan Daerah Bocor	<i>Galamedia/ Hal. 6</i>

SUBBAG HUMAS DAN TATA USAHA
BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat

Berita	: Pendapatan Daerah Bocor
Entitas / Cakupan	: Kabupaten Bandung Barat
Sumber / Hal	: Galamedia/ Hal. 6
Edisi	: Sabtu, 29 Agustus 2020

Pendapatan Daerah Bocor

■ Berpotensi Terjadi di Pajak Hotel, Restoran, Hiburan, dan Parkir

Kepala Bidang Pajak Daerah 1 pada BPKD Kabupaten Bandung Barat, Hasanuddin menyebutkan, angka itu hasil perhitungan satu tahun. Jika dihitung tiap bulan, maka kebocoran pajak di bidang itu mencapai Rp 700 juta.

"Potensi kebocoran pajak hotel, resto, hiburan, dan parkir Rp 700 juta dalam satu bulan. Hampir Rp 8,4 miliar dalam satu tahun," kata Hasanudin, Jumat (28/8).

Hasanudin mengaku, pihaknya telah melakukan pengawasan dan pemantauan secara rutin bagi para wajib pajak. Namun potensi kebocoran tetap terbuka, karena besar pendapatan pengusaha hi-

NGAMPRAH, (GM).-

Badan Pengelolaan Keuangan Daerah (BPKD)

Kabupaten Bandung Barat mencatat potensi kebocoran pendapatan di angka Rp 8,4 miliar. Itu terdiri dari sektor pajak hotel, restoran, hiburan, dan parkir.

buran yang kena pajak, dihitung mandiri oleh para wajib pajak.

"Misal, sebuah perusahaan menghasilkan pendapatan dari sektor hiburan Rp 100 juta dengan pajak sekian persen. Siapa yang tahu padahal pendapatannya lebih dari Rp 100 juta," paparnya.

Pajak terbuka

Untuk mengurangi kebocoran

pajak tersebut, BPKD berencana menerapkan sistem pajak terbuka. Nantinya, besaran omset serta pajak dari pengelolaan hiburan, hotel, restoran dan parkir bisa diketahui oleh publik.

"Mereka bisa mengakses dan bisa saling lihat berapa pajak seorang pengusaha dan lainnya.

Harapannya di antara wajib pajak juga saling mengingatkan dan sa-

ling mengoreksi karena mereka bisa saling lihat berapa omset dan pajak yang disetorkan," ujarnya.

Tahun ini, BPKD mematok target pajak hotel sebesar Rp 8,6 miliar, baru tercapai Rp 5,8 miliar atau 67 persen dari target. Target pajak restoran Rp 7,2 miliar, telah tercapai Rp 9,9 miliar atau 138 persen dari target.

Untuk target pajak hiburan Rp 1,5 miliar, baru tercapai Rp 900 juta atau 57 persen dari target. Sedangkan target pajak parkir Rp 1 miliar, baru tercapai Rp 636 juta atau 62 persen dari target.

(B.122)**